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樹下神社小宮殿
屋根基礎修復完了

地球市民の森、県道等開発関係説明勉強会

水　保　通　信

第　４８　号
水保まちづくり・広報部

平成２１年１月１２日発行

 自治会からのメッセージ　年頭にあたって 副自治会長　西岡和彦

　

　水保町民の皆様、新年明けましておめでとうございます。皆様方には、お健やか
に新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。
　平素は、自治会の各種事業に多大の御支援、御協力を賜り厚く御礼申し上げま
す。
　特に昨年は、何十年に一回あるかないかと言われる小宮殿の修復工事の大事業
も、町民皆様方の御支援、御協力のもと、立派に完成していただき、11月22日には
無事、本遷座祭を斎行させていただく事が出来ました。
　又、万が一あってはならない不測の事態に備え、集落センターの屋根に大音量の
スピーカーを設置し、緊急連絡放送設備を設け、体制作りに努めてまいりました。
今後は、道路の改修、子供の安全登下校の問題、街灯の整備、消火栓の充実等、水
保の安全に対して取組まなくてはならない課題は山積しております。
　我々微力ながら一生懸命取組んでまいりたいと思いますので、何卒倍旧の御支
援、御協力を賜りますようよろしくお願い申し上げ、年頭にあたりましての御挨拶
といたします。

１１月１５日（土）午後８時より、水保集落センターにて、守山市都市経済部長を始めとする８名の「県や市の職員」が
来られ、「地球市民の森、県道、通学路、国道」の現状と進捗、維持管理等の説明・勉強会が開催されました。地球市民
の森と隣接する長さが速野学区内で最長の水保自治会であることから、町民のみなさんの関心も高く、多くの参加者があ
り、活発な質疑応答が行われ、リアルに真実の情報を得る事が出来ました。さらに、図面や言葉だけでは、わかりにく点
などについては、後日、現場に集まっての確認会も実施され、県や市からの説明を一方的に受けるだけでなく、水保町民
の民意を具体的に県や市に説明することもできた有意義な場となり、民意が反映された住み良い「安全安心」のまちづく
りの実現に向けた一歩となりました。

樹下神社の小宮殿屋根基礎の改修工事は、自治会
事業として進められました。８月２３日に工事開
始の為に、仮殿として社務所内に御神体を安置
し、工事計画通りの完成により、再び本殿にお帰
り願う本遷座祭が、１１月２２日（土）夜間、実
行委員と自治会役員の皆様方を中心に無事とり行
われました。

ふれあいの家での高齢者交流の場で有志の方々
がお手玉を作って下さいました。
西町の今井信子さんが預かられていますので、
使われる方はご連絡下さい。　　　生涯学習部
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新成人　おめでとうございます



花壇定植、美化活動(環境保全)１０月２６日
自治会役員、農業組合、子ども会を始めとする水保環境保全隊のみなさ
んによる花壇定植と美化活動が行われました。色とりどりな花が映え
る、きれいな気持ち良いまちとなりました。

　

芋煮会(体験学習)１０月４日（日）
樹下神社にて、めだかクラブ恒例の芋煮会が行
われました。好天に恵まれた中、蒔き割り、火
熾し、皮むきと、子ども達が、大人やお年寄り
から、いろいろなことを教わりながら芋煮を作
りました。最後は、盛り付けも子ども達の手で
行い、参加したみんなで、美味しく頂きまし
た。

町民交流会(防災訓練)　１０月１２日（日）
防災訓練を兼ねた町民交流会が開催されました。８時４５分の防災
訓練開始から始まり、ストーリー無き避難訓練で樹下神社に集結
し、バケツリレー、放水演習などが行われました。終了後、会場を
地球市民の森に移して、山田亘宏守山市長も来られ、明富中学校吹
奏楽部の演奏を聴き、給食・給水班のみなさんが作られた昼食を頂
いた後、人権コンサートを聴きました。起震車で地震の怖さを体験
する一方、人の輪、紙飛行機飛ばし、大縄飛びと、町民の交流を深
め、大抽選会で盛り上がった後、閉会となりました。

敬老会　９月１４日（日）
水保集落センターにて、お祝い演芸会
が催されました。速野幼稚園児やひな
ぎく保育園児のかわいい演技や、木浜
ふくろうの会のみなさんによる楽しい
演芸とともに、宇野治衆議員議員から
も直接お祝いの言葉を頂き、楽しい敬
老の一日となりました。

防災

人権 親睦


